

ÇA SE PASSE PRÈS DE CHEZ VOUS !

CARNET DE CANTON

Gien



REMISE DE CHÈQUES AUX ASSOCIATIONS

Nous nous sommes à nouveau réunis au Port au Bois le 2 septembre à Gien pour la traditionnelle remise des chèques aux associations sportives du canton. L'aide s'élevait à 4,90 € par licencié et 10,30 € par arbitre. Le Conseil départemental a voté une réévaluation à 10,40 € d'aide à la licence pour les personnes en situation de handicap. À cette occasion, Léane Tabu, jeune cycliste de 17 ans au palmarès déjà très impressionnant, nous a fait l'amitié de sa présence sur place, et nous a raconté son parcours exceptionnel. Les acteurs du sport dans notre Département font un travail exceptionnel, il s'agit de l'encourager !



PRATIQUE

VOS CONSEILLERS DÉPARTEMENTAUX



Francis Cammal

Le joindre
02 38 29 80 00
francis.cammal@loiret.fr

Un rendez-vous ?
Par téléphone
au 02 38 29 32 62



Aude Denizot

La joindre
06 23 45 76 84
aude.denizot@loiret.fr

Un rendez-vous ?
Par téléphone
au 06 23 45 76 84

Leur écrire
Département du Loiret
45945 Orléans

ÇA SE PASSE PRÈS DE CHEZ VOUS !

CARNET DE CANTON

Gien



JOUTES NAUTIQUES À BRIARE

Les 2 et 3 septembre, nous avons été sollicités par Briare Événement pour remettre leur trophée aux vainqueurs des championnats de France de joute nautique.

Les méthodes parisienne et alsacienne mises en avant ce weekend-là nous ont permis d'appréhender cette part du patrimoine culturel et sportif dont le Conseil départemental ne peut que se réjouir : convivialité intergénérationnelle, entraide et soutien en équipe pour une pratique souvent complémentaire aux activités collectives traditionnelles.



LANCEMENT DE LA SOUSCRIPTION PUBLIQUE POUR L'ÉGLISE SAINT-MARTIN DE CERNOY-EN-BERRY



La commune de Cernoy lançait la souscription publique portée par la fondation du Patrimoine le 9 septembre pour la Saint-Loup. Pour restaurer la toiture de l'église, la commune doit réunir 195 000 euros. Le Conseil départemental, qui est aux côtés des communes, a apporté 55 000 euros dans le cadre de sa politique de soutien aux projets communaux. Bravo pour cette détermination à préserver le patrimoine local, c'est plus de 800 000 euros qui ont été distribués sur notre canton cette année.

SALON D'AUTOMNE À BONNY-SUR-LOIRE

Samedi 21 octobre, Bonny-sur-Loire a réuni de nombreux artistes maniant, pour la peinture, l'huile, l'acrylique, le pastel, et, pour la sculpture, le métal, la céramique et le bois. Aux côtés de l'invité d'honneur Sergiu Rusu, les jeunes de l'école communale ont exposé leurs œuvres autour du thème Avec ou sans eau. Ce sont ces jeunes artistes qui ont reçu le prix du Département pour leur travail d'une qualité et d'une diversité exceptionnelle. Bravo aux enfants, bravo à leurs enseignants qui permettent aux plus jeunes de découvrir leur créativité, prévenant ainsi les risques d'addiction aux écrans !



INAUGURATION DU CITYPARK À GIEN

Le 1^{er} juillet, de nombreux acteurs du sport étaient présents, heureux de pouvoir inaugurer le city stade avec terrains de foot, basket et handball, des pistes de course, un skatepark, du matériel de fitness extérieur, un street workout. Depuis sa mise en place, nombreux sont ceux qui viennent seuls, entre amis ou en famille pour jouer, bouger, courir. Un remède à la morosité, secret d'une bonne santé, vraie alternative au tout-écran que le Département est heureux de promouvoir !



MOBILISATION POLITIQUE AUPRÈS DES ÉLUS LOCAUX

Tout au long de l'été, nous étions auprès des élus locaux afin de limiter le nombre de rassemblements Vie et Lumière à Nevy. Les risques sanitaires, d'incendie, de mouvement de foule sont trop forts en cas de second rassemblement sans jauge. En présence de Marc Gaudet, président du Département, et aux côtés du maire de Nevy, Jean-François Darmois, nous avons participé à de nombreuses réunions et obtenu gain de cause.

Agenda

Les ateliers LE NUMÉRIQUE POUR TOUS LES LOIRÉTAINS

organisés à Châtillon-sur-Loire le 10/12, à Adon les 6/12 et 13/12 et à Gien le 14/12. Pour vous inscrire : contactez nos médiateurs au 02 38 25 42 60.